

ABSTRAK

Penelitian ini mengangkat judul “Kemanusiawian Nabi Muhammad dalam al-Qur’an”, yaitu menekankan pada ayat-ayat yang menunjukkan sisi kemanusiawian nabi Muhammad.

Di dalam kitab-kitab sejarah terdapat banyak keterangan tentang sisi kerasulan nabi Muhammad, dan tidak langsung menerangkan sisi kemanusiawian nabi Muhammad. Al-Qur’an juga telah banyak menerangkan tentang sisi kerasulan nabi Muhammad, dan sebagian ayatnya menerangkan tentang sisi kemanusiawian yang ada pada diri nabi Muhammad.

Dalam penelitian ini penulis berusaha mengkaji kepribadian nabi Muhammad yang ada dalam ayat-ayat al-Qur’an, serta mengambil implikasi yang muncul dari sisi sosial kemasyarakatan dan sisi hukum syari’at, dengan rumusan masalah sebagai berikut:

1. Bagaimana penafsiran ayat-ayat tentang kemanusiawian nabi Muhammad?
2. Bagaimana implikasi ayat-ayat tentang kemanusiawian nabi Muhammad pada ajaran Islam?

Tujuan dari penelitian ini adalah Menganalisa ayat-ayat yang menunjukkan kemanusiawian Nabi Muhammad di dalam al-Qur’an, dan menganalisa implikasi yang terjadi terhadap ajaran Islam setelah diturunkannya ayat yang menampakkan kemanusiawian nabi Muhammad.

Penelitian ini termasuk penelitian pustaka yang menggunakan data-data kepustakaan menggunakan metode diskriptif dengan pendekatan *content analysis*. Pemaparan data berkisar pandangan para ulama terdahulu dan penulis masa kini tentang ayat-ayat yang menerangkan kemanusiawian nabi Muhammad untuk kemudian dianalisis dan disimpulkan.

Dari hasil penggalian data dan analisisnya, penulis mengambil kesimpulan bahwa ayat-ayat yang menunjukkan kemanusiawian nabi Muhammad berimplikasi pada kehidupan sosial masyarakat Arab ketika itu, dan berimplikasi pada munculnya syariat baru yang meluruskan kebiasaan orang Arab yang tidak sesuai dengan syariat Islam. Di samping itu esensi dari ayat-ayat tersebut dapat diimplementasikan oleh umat Islam dari masa ke masa, dengan mempelajari secara mendalam ayat-ayat tentang kemanusiawian nabi Muhammad.